

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Peraktek

Yang kita ketahui bahwa Badan usaha milik daerah (BUMD) adalah perusahaan yang didirikan dan dimiliki oleh pemerintah daerah. Kewenangan pemerintah daerah membentuk dan mengelola BUMD ditegaskan dalam Peraturan Pemerintah No. 25 Tahun 2000 tentang kewenangan pemerintah dan kewenangan provinsi sebagai daerah otonom.

BUMD juga merupakan salah satu instrumen pemerintahan yang berperan penting dalam menjalankan dan mengembangkan perekonomian daerah dan membantu perekonomian nasional. Tidak semua daerah memiliki BUMD yang sama, terciptanya BUMD tentunya dilihat juga dari potensi setiap daerah. Begitu halnya dengan daerah lain yang memiliki BUMD sesuai dengan potensi dan kebutuhan masing-masing.

PDAM Tirtawening Kota Bandung merupakan Perusahaan Daerah yang bergerak dibidang pengelolaan air minum dan pengelolaan sarana air kotor. Salah satu kegiatan utama yang terdapat di PDAM Tirtawening Kota Bandung adalah memberikan pelayanan terhadap pelanggan.

Untuk dapat berperan serta dalam proses pembangunan yang berwawasan lingkungan dan sebagai bentuk peningkatan pelayanan terhadap masyarakat, LPKL PDAM Tirtawening Kota Bandung mendirikan sebuah Laboratorium Lingkungan yang dinamakan yaitu “Laboratorium Pengendalian Kualitas Lingkungan”.

Laboratorium Lingkungan tersebut merupakan pengembangan dan penggabungan dari beberapa laboratorium PDAM Tirtawening Kota Bandung yang telah dimiliki sebelumnya. Dengan didukung oleh peralatan laboratorium yang memadai serta tenaga analis dan teknisi yang berpengalaman di bidangnya, PDAM Tirtawening Kota Bandung bertekad untuk mewujudkan laboratorium Pengendalian Kualitas Lingkungan menjadi Laboratorium Terbaik, Unggul, Aman dan Terjangkau oleh Kemampuan Masyarakat Kota Bandung Khususnya. Lingkup pekerjaan yang disediakan oleh LPKL dimulai dari jasa konsultasi terhadap perencanaan pelaksanaan kegiatan monitoring kualitas air dan udara serta audit kesehatan lingkungan sampai dengan konsultasi terhadap hasil uji yang didapat maupun solusi dalam perbaikannya, baik untuk pekerjaan perorangan, swasta, BUMN/BUMD maupun Pemerintah.

Laporan arus kas adalah penyampaian informasi tentang penerimaan dan pengeluaran kas entitas selama periode tertentu. Laporan arus kas juga menyediakan informasi tentang aktivitas operasi, investasi, dan pembiayaan entitas atas dasar kas yang ada. Melalui komponen arus kas, maka dapat diketahui bagaimana perusahaan mengelola dana yang dimilikinya. Yang dimaksud laporan sumber dan penggunaan kas (aliran kas) adalah perubahan kas selama satu periode dan memberikan alasan mengenai perubahan kas tersebut dengan menunjukkan dari mana sumber-sumber kas dan penggunaannya. Bagi perusahaan, dengan adanya aliran kas dapat digunakan sebagai dasar dalam menaksir kebutuhan kas dimasa mendatang dan kemungkinan sumber-sumber yang ada.

Berdasarkan uraian di atas maka penulis tertarik untuk melakukan peninjauan laporan kerja praktek dengan judul **“Tinjauan Atas Laporan Arus Kas Pada Laboratorium Pengendalian Kualitas Lingkungan (LPKL) Pdam Tirtawening Antapani Kota Bandung”**.

1.2 Tujuan Kerja Praktek

Adapun tujuan melakukan penelitian ini adalah memperoleh dan mengumpulkan data serta informasi tentang laporan arus kas pada LPKL PDAM Tirtawening, yang akan di bahas pada Bab 3 diantaranya :

1. Untuk mengetahui prosedur penyusunan laporan arus kas LPKL PDAM Tirtawening.
2. Untuk mengetahui penyajian laporan arus kas LPKL PDAM Tirtawening.

1.3 Kegunaan Kerja Praktek

Penelitian ini dapat berguna untuk :

1. Bagi Penulis
 - 1) Melatih kedisiplinan dan tepat waktu dalam bekerja.
 - 2) Menambah wawasan dan pengalaman kerja sebagai bekal kerja di dunia bisnis atau sesuai dengan keahlian yang dimiliki.
 - 3) Meningkatkan pemahaman mahasiswa mengenai praktek dalam dunia kerja sehingga dapat memberikan bekal kepada mahasiswa untuk terjun langsung ke lapangan.

2. Bagi pembaca atau peneliti lain

Dapat dijadikan acuan dan referensi mengenai prosedur penyusunan dan penyajian laporan arus kas pada instansi lain dari hasil penelitian yang akan dilakukan.

1.4 Lokasi dan Waktu Kerja Praktek

Sesuai dengan yang telah di jadwalkan oleh Universitas Komputer Indonesia, maka penulis melaksanakan Kerja Praktek di LPKL PDAM TIRTAWENING KOTA BANDUNG 4 minggu (1 bulan) yaitu mulai dari tanggal 05 Agustus – 06 September 2019 dengan melaksanakan disiplin kerja sesuai jadwal kerja yang ditetapkan perusahaan tersebut dan alamat di Jl. Atlas No. 6 Antapani Bandung.

Tabel 1.1
Waktu Kerja Praktek

Jadwal Kantor	Waktu
Senin – Jum'at	08.00 – 16.00
Istirahat	12.00 – 13.15
Sabtu – Minggu	Libur

Tabel 1.2
Pelaksanaan Kerja Praktek

NO	KEGIATAN	BULAN							
		Juni	Juli	Agustus	September	Oktober	November	Desember	Januari
1	Mengajukan permohonan kerja praktek								
2	Mencari tempat kerja praktek								
3	Di setuju tempat kerja praktek								
4	Pelaksanaan kerja praktek								
5	Mengajukan judul laporan kerja praktek								
6	Mencari data laporan kerja praktek								
7	Membuat laporan kerja praktek								
8	Bimbingan laporan kerja praktek								
9	Penyempurnaan laporan kerja praktek								
10	Mengumpulkan laporan kerja praktek								